

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.407 - CEUTA Sábado 6 de Octubre 1945 - EJEMPLAR: 25 CTMS

EDITORIAL

## POLITICA MINERA

Para nadie ha de ser precisamente un secreto, que el problema del carbón, fundamental para la economía y la industria de todo país, es uno de los que actualmente más preocupan al Gobierno de España. La totalidad de la producción nacional, ha sido siempre inferior a las usuales necesidades de consumo y esto explica que lo que ya en tiempos normales era un déficit de consideración, las actuales circunstancias, lo hayan extraordinariamente agravado.

Misión y tarea principal de nuestro Gobierno, es afrontar con serenidad y eficacia, este importantísimo problema. A ello tienden las diversas medidas encaminadas de las que queremos hacernos eco, dividiendo las posibles soluciones que el Estado, tiene para resolver esta situación.

Política de importación del déficit mediante compromiso con las naciones extranjeras; intensificación de la producción nacional, por el incremento de la mano de obra y aumento de una hora en la jornada diaria de trabajo en las minas, que solo puede dar resultado, contando con la buena voluntad y decisión del elemento obrero.

Hacia ellos converge la mirada de España en esta hora. Es preciso que percatados del fin nacional que, con esta disposición se persigue, pongan todo su leal concurso en esta tarea, que en resumen beneficia a ellos mismos, ya que disponiéndose de carbón suficiente podrán aumentarse los jornales.

Todas las actividades industriales, a medida que se agrava el problema eléctrico, elevaron la importancia del carbón, evitando en bien de España, el paro de numerosos centros.

Se pide pues, acción y colaboración, nacional, en el más encendido y vigoroso acento de la palabra.

## EL PROCESO DE BELSEN

### Irma Greese acusa a Himmler como principal responsable de lo sucedido en los campos de concentración

Luneburgo, 5. — En la sesión de hoy del proceso de Belsen ha comenzado la lectura de más de cincuenta declaraciones juradas presentadas por el Fiscal. El interés del público ha decaído considerablemente hasta el punto de que a esta sesión asistieron solo cuatro espectadores alemanes.

Uno de los testigos, dice en la declaración jurada que en agosto de 1942 vio a 20 mujeres que luchaban por salvar su vida dentro de un pozo lleno de agua y rodeado de una alambrada electrificada junto a la cual se veían una docena de cuerpos flotando, al parecer muertos.

Algunas de las sumergidas lloraban desesperadamente y pedían auxilio. Entonces, la procesada Labauer les tendió un madero y una de las mujeres se asió a él. La Labauer tiró hasta sacarla casi del todo y cuando hubo hecho esto volvió a empujar el madero arrojando de nuevo a la infeliz al agua con gran regocijo de los guardianes.

## Según el diario ruso "Izvestia", BYRNES y BEVIN han violado los acuerdos ESTABLECIDOS EN BERLIN

### Les acusa de que la Conferencia haya terminado sin solución

### Francia -- dice -- no puede exigir su intervención en la firma de los tratados de paz con Rumania, Bulgaria, Hungría y Finlandia

Londres, 5. — El primer comentario que se hace en Rusia sobre la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, lo publica "Izvestia" y dice que es imposible prever el alcance de lo ocurrido en Londres.

Añade el diario que Byrnes y Bevin han violado los acuerdos establecidos en Berlín y les acusa de haber tenido la culpa de que la Conferencia haya terminado sin solución a ninguno de los problemas planteados.

Añade que Francia no firmó los términos de la rendición con Rumanía, Bulgaria, Hungría y Finlandia. Por consiguiente, no puede exigir su intervención en una fase preparatoria de ninguno de los tratados de paz con esas naciones.

A continuación, afirma el periódico que no es cierto lo que Byrnes dijo al manifestar que la delegación rusa se negó a discutir los problemas de las futuras conferencias sobre los tratados de paz sin previa consulta a Moscú.

Al final dice que el comportamiento de las delegaciones británica y norteamericana en Londres

ha sido muy distinto al observado dos meses antes en Berlín. — EFE.

## NIMITZ REGRESA A WASHINGTON

### El pueblo norteamericano le ha dispensado un gran recibimiento

Washington, 5. — Ha regresado el almirante Nimitz. El pueblo norteamericano le ha tributado gran recibimiento como héroe nacional que ha sobrepasado al que hizo Eisenhower y a Waurnight.

Una formación de mil aviones surcaba el espacio. — EFE.

## LLEGA A INGLATERRA EL DUQUE DE WINDSOR

### Residirá en Marborough House, Palacio de la reina madre

Londres, 5. — El duque de Windsor llegó a las tres y media al aeródromo de Handon, al noroeste de Londres.

Al descender manifestó su contento por haber regresado a su país y dijo que pensaba estar unos días.

Seguidamente se dirigió en automóvil a Marborough House, residencia de la reina madre. — EFE.

## LA FIESTA DEL CAUDILLO



Con motivo de la fiesta del Caudillo S. E. el Jefe del Estado recibió a las primeras autoridades nacionales, al Cuerpo Diplomático y otras personalidades en brillante recepción que se verificó en el Palacio de El Pardo. — (Foto Scrip)

## NUEVOS INCIDENTES en la causa contra LAVAL

### LOS ABOGADOS DEFENSORES, OBLIGADOS A ACTUAR, PIDIERON EL APLAZAMIENTO DE LA CAUSA

"Se va a juzgar a Laval en condiciones peores que un criminal común"

El acusado pidió que se publique en el Boletín Oficial el texto taquígráfico de las sesiones

París, 5. — La segunda sesión de la vista de la causa contra Laval dio lugar a nuevos incidentes. El procesado ha comparecido con sus abogados Albert Naud y Jacques Berradue, obligados a presentarse por el colegio gremial de París.

Uno de los abogados defensores protestó diciendo que se va a juzgar a Laval en condiciones peores que a un criminal común. Otro defensor protesta por la negativa del aplazamiento de la causa y dice que el calendario es el arma principal del Tribunal.

Se suspende la vista para que el Tribunal delibere sobre la petición de la defensa de aplazamiento de la causa y dura cerca de una hora. Después, el presidente anunció se desecha la propuesta de la defensa. Laval protesta por esta decisión e inicia una extensa declaración.

Pide se publique en el Boletín Oficial el texto taquígráfico de las sesiones del juicio. Asegura que nunca se opuso a la Constitución de 1875, que él es objeto de una leyenda negra y rechaza la acusación de que fue responsable del armisticio con Alemania, pues no pertenecía al Gobierno que lo firmó.

Agrega que Petain estaba en (Pasa a la página 3)

## CHURCHILL

### termina sus vacaciones y regresa a Londres

Londres, 5. — Churchill ha llegado de regreso de sus vacaciones en Francia e Italia. — EFE.

## EN LA HORA DE LA PAZ



La guerra ha terminado y los primeros soldados licenciados ya, se reintegran a su Patria para reanudar su actividad civil. El puerto de Nueva York ofreció ocasión para estas fotografías de la arribada de los primeros licenciados del Ejército. — (Foto Scrip).

## La Universidad de Buenos Aires clausurada

### Los estudiantes fueron detenidos y trasladados a la Dirección de Seguridad

Buenos Aires, 6. (2:30 mañana). — Se ha decretado la clausura de la Universidad de Buenos Aires.

### EN TUCUMAN LOS ESTUDIANTES ABANDONAN VOLUNTARIAMENTE LA UNIVERSIDAD

Buenos Aires, 6. — (2:30 madrugada). — Informaciones de provincias dicen que los estudiantes de la Universidad de Tucumán, Prudencio Santillán,

cinco decanos, habían sido puestos en libertad.

Los decanos tucumanos entonaron himnos antes de dejar la cárcel.

Informaciones de Rosario de Santa Fe dicen que los estudiantes de la Universidad de Litoral siguen haciéndose fuertes y no tienen intención de abandonar los

(Pasa a la página 3)

# APOLO

Hoy un grandioso estreno: En sesión continua desde las 7,30. La formidable superproducción titulada:

## TRADICION HEROICA

Una superproducción sin precedentes. Epopeya llena de humanidad, heroísmo y abnegación.

## TRADICION HEROICA

Una película para todos los públicos, maravillosamente interpretada por protagonistas simbolizados como: FLORENCE FAIRBANKS - BASIL RATHBONE - VIRGINIA FIELD y G. AUBRY SMITH (Tolerada para menores).

Completa este programa el gran rotocine español IMAGENES número 23.

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

6 de octubre, primer sábado. — Santos Bruno, fundador; Sagra, Román, Magao, obispos; Fe, virgen, Erótida, Marcelo, Casto, Emilio, Saturnino, mártires; Magno, obispo, Marín F. de las Cinco Llagas, virgen. — Rito Doble. Oramentos blancos.

## MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12, rezadas; a las 9 y 15 cantada.

Iglesia Parroquial del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30, 10 y 15 y 12.

Iglesia Parroquial de Santa María de los Remedios: a las 5 y 30, 8, 9 y 30, y 11.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia Parroquial de San José (Iadú): a las 10 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadra): a las 11.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (Iadú): a las 8.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoratrices: a las 10 y 30.

Capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

## LOS SANTOS PATRONOS

En la Santa Iglesia Catedral, se celebrarán solemnes cultos en honor de San Daniel y compañeros mártires, Santos Patronos de Ceuta.

Durante los días 7, 8 y 9 de los corrientes, a las ocho se dirá misa rezada en el altar de los Santos Mártires y a las 19 horas, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio del triduo, sermón a cargo de varios señores Capitulares, reserva e himno.

El día 10, fiesta principal, a las nueve y quince, misa cantada a toda orquesta, con sermón a car-

# D. Francisco Ruiz Sánchez se posesiona interinamente de la Delegación Gubernativa de nuestra ciudad

A las doce de la mañana de ayer tomó posesión de las funciones de Delegado Gubernativo de la ciudad, que desempeñará interinamente, el Alcalde, señor Ruiz Sánchez, durante la ausencia del Delegado, don Alfonso Durán Loyzaga.

Con este motivo en el despacho oficial de la Delegación del Gobierno recibió el señor Ruiz Sánchez a los altos jefes de dicho centro oficial, con quienes departió largamente, reformándose de los asuntos más urgentes planteados e interesándose vivamente por su inmediata resolución.

# Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

## AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos núms. 71.732 y 72.893 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta a 5 de Octubre de 1945. La Dirección.

# Ayuntamiento de Ceuta

## JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento: Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 6 de Octubre de 1945. El Secretario, Diego de la Rubia.

# Escuela del Magisterio de Ceuta

## AVISO

Los exámenes de Ingreso darán comienzo para varones el lunes día 8 a las diez de la mañana y para hembras el jueves 11 a la misma hora. Se advierte que no habrá segundos llamamientos.

Ceuta 5 de Octubre de 1945. El Director, Gregorio Lendaluco.

# ROSARIO DE LA AURORA

Mañana domingo saldrá de la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios el Rosario de la Aurora, a las siete horas, para impetrar del Cielo, el beneficio de la lluvia.

# CEUTA AL DIA

## EFEMERIDES LOCAL

6 de octubre de 1927.—Se celebra en la Real Sociedad Hípica de Ceuta, una fiesta en honor de SS. MM. los reyes don Alfonso y doña Victoria.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 74

## BECAS

En reñidas oposiciones han obtenido beca para el internado de la Escuela Politécnica de Tetuán los alumnos de las Escuelas Hispano Arabes de Ceuta, Mohamed Ben Mulud Laarbi y Mohamed Ben Tuhani Kaddur.

Felicitemos a los estudiosos jóvenes e igualmente a sus profesores, por el éxito obtenido.

# Mejoras a los Trabajadores portuarios

Como consecuencia de la reorganización llevada a cabo por el ilustrísimo señor Delegado del Ministerio de Trabajo, en la Sección de Trabajos Portuarios, todos los trabajadores de carga y descarga, estiba y desestiba, han obtenido a partir del primero de Octubre, una mejora de salario que eleva el jornal por ocho horas de trabajo a 18,08 pesetas, incluida la sexta parte por descanso semanal retribuido.

A los mencionados trabajadores les fueron recientemente liquidadas las vacaciones anuales retribuidas, y se efectúan las liquidaciones pertinentes para el abono del Plus de Cargas Familiares, según lo dispuesto por el Ministerio de Trabajo en su orden de 16 de Junio último.

La Delegación de Trabajo interviene en los nombramientos de personal, para que la rotación de las listas sea perfecta, sancionando a aquellos trabajadores que sin causa justificada faltan al trabajo. Asimismo mediante la designación de Capataces, entre los mismos trabajadores de las listas, que reúnan determinadas condiciones, se obtiene el normal rendimiento en el trabajo.

Dicho organismo oficial con los debidos asesoramiento, procede al estudio para la revisión de las tarifas del trabajo a destajo en ciertas operaciones especiales, que permita un aumento en las retribuciones de los obreros afectados, sin que implique encarecimiento de las mercancías manipuladas.

Es de consignar, y así nos lo manifestaron en la Delegación de Trabajo, que los señores Consignatarios prestar la mejor asistencia y decidida colaboración para estas mejoras.

# Ayuntamiento de Ceuta

## AVISO

Hasta el día 9 del actual mes, se reciben proposiciones por escrito y muestras del llamado "traje-mono", de cuya prenda necesita el Ayuntamiento adquirir doscientos en tres tallas distintas.

Para detalles de esta cuestión, el Sr. Almacenero Municipal facilitará notas y antecedentes de la misma.

Lo que se hace público para conocimiento de los comerciantes industriales y agentes colegiados de la población que puedan interesarse en este asunto.

Ceuta 4 de Octubre de 1945. El Alcalde, Francisco Ruiz Sánchez.

## A LA PENINSULA

En el vapor correo marchan hoy por la mañana a la Peínsula, donde se proponen pasar una temporada, nuestro buen amigo don Gregorio Hernández Jambina y su distinguida esposa.

Les deseamos un feliz viaje, NATALICIO

En Larache, donde actualmente tiene fijada su residencia, ha dado a luz un hermoso niño, primer fruto de su matrimonio, la distinguida señora de Martínez, de soltera Araceli Ratero.

Tanto la madre, como el recién nacido, al que se le impondrá el nombre de José Gabriel se encuentran en perfecto estado de salud.

Enviamos nuestra más cordial enhorabuena a los venturosos padres por este grato acontecimiento familiar.

# COMPRA DE Alhajas Oro Plata Platino

Antigüedades Papeletas Monte de Piedad IOYERIA

# La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

# Anuncios Breves

## Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 9 H.P. Razón Radiomotor.

SE VENDEN muebles, Calle Teniente Pacheco, número 6, 2.º BACALAO de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López.

OCASION máquina escribir Underwood carro grande. Electro Radio. General Sanjurjo, 16

VENDO garrafas, Portería General Yagüe, 2.

SE VENDEN comedor y dormitorio completos. Brull, 10, por tardes.

MAQUINAS escribir desde quinientas pesetas. Casa Sánchez, Falange, 23.

SE VENDE casa en el Morro. Razón en esta Administración.

## Mapas

DOCUMENTOS. Agencia Marruecos, Falange Española, 32.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

# CERVANTES

Hoy sábado 6 de Octubre. Desde las 7,30 por sesiones numeradas. OTRO GRAN TRIUNFO APOTOSICO. OTRO FILM DE GRANDES AVENTURAS.



Junto a VICTOR MAC LAGLEN los nuevos astros JOHN HALL y FRANCES FARMER.

El próximo martes. Una novela policiaca de Edgard Wallace. LA MUCHACHA DEL MILLON

Muy pronto: Metro Goldwyn Mayer presenta HONOLULU por Eleanor Powell y Robert Young.

Prepárese a ver la descomulgante pareja



en su mejor persona.

# TRABAJADORES A DOMICILIO

Vosotros también tenéis derecho a percibir el SUBSIDIO FAMILIAR para ayuda en el sostenimiento de vuestros hijos.

Informaos de vuestros derechos en la Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión.

# TODO TRABAJADOR POR CUENTA AJENA TIENE DERECHO

para sí o sus familiares a: Préstamos Nupciales de 5.000 o 2.500 ptas.

Subsidios Familiares, de 40 a 1.080 ptas. por mes.

Subsidio de Viudedad y Orfandad.

Subsidio de Escolaridad. Premios a la Natalidad. Requisito necesario: Estar INSCRITO en el REGIMEN OBLIGATORIO DE SUBSIDIOS FAMILIARES.

# BAEZA HERMANOS

CASAS EN

# CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

# Doctor Torres Salas

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar

Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo derecha

# En la opinión pública chilena causa mala impresión la ruptura de relaciones de Bolivia con España

## Se espera que también rompan sus relaciones con la Argentina

Santiago de Chile, 5. — En muchos círculos de la opinión boliviana ha causado mala impresión la ruptura de las relaciones diplomáticas con España y hasta la Prensa más extremista ha dado escaso relieve a la noticia por saberla forzada y extemporánea.

Es del dominio público que la decisión del Gobierno, tachado de antidemocrático y pro-na-

zi, fué mediante un golpe de Estado militar.

Se dice que también el Gobierno boliviano se dispone a romper sus relaciones con la Argentina, buscando el mismo propósito de congraciarse con la opinión de otros países americanos francamente hostiles a su política. — EFE.

## De los incidentes en Buenos Aires

(Viene de la primera)

edificios hasta que no sean desalojados por la Policía.

### LA POLICIA BONAERENSE OCUPÓ LOS EDIFICIOS DE LA UNIVERSIDAD DETENIENDO A LOS ESTUDIANTES

Buenos Aires, 5. — El Gobierno ha resuelto por la fuerza el conflicto universitario.

En la mañana de hoy realizó la Policía una acción coordinada contra los seis edificios de la Universidad bonaerense y expulsó a los estudiantes que fueron trasladados a la Dirección de Seguridad.

No se tienen noticias de la situación en el interior del país, donde los estudiantes ocupan las Universidades de Santa Fe, Tucuman y Córdoba. — EFE.

## EL PROCESO DE BELSEN

(Viene de la primera)

la testigo volvió por la noche, el pozo estaba vacío.

Se leyó una declaración de la procesada Irma Greese en la que reconoce que en Auschwitz había cámaras de gas para ejecuciones en masa y que en Belsen los agentes de la SS cometieron numerosos asesinatos.

Declara que siente remordimientos de conciencia y acepta alguno de los cargos formulados contra ella, tales como azotar con una fusta a los reclusos. Afirma que escondió a muchas mujeres y niños para librerías de las sacos destinadas a la cámara de gas, por lo cual sufrió arrestos de dos días; nunca tomó parte en las selecciones y solo estaba presente cuando pasaban lista para evitar las fugas. Añade que hubo asesinatos de miles de personas mediante el hambre y descuido de enfermedades. Acusa a Himmler de ser el principal responsable del estado en que se encontraban los campos de concentración. — EFE.

## El proceso de Laval

(Viene de la primera)

carriado con la idea del Poder personal y que el mariscal le dijo que su fuerza era mayor que la de Luis XIV porque el rey tenía que someter sus leyes al Parlamento mientras él no debía dar cuenta a nadie.

Sigue diciendo que Petain quería suprimir todos los partidos políticos y crear uno solo con el nombre de "partido del mariscal", cuya idea le dió Darnand.

Laval afirma que su política durante el tiempo que estuvo al frente del Gobierno, solo perseguía dos fines patrióticos: proteger a Francia frente a las exigencias alemanas y procurar que se cumpliesen las promesas de Petain a quien la Asamblea nacional había investido de plenos poderes.

Por último, pidió se levantara la sesión, pues se encontraba fatigado, a lo que accedió el presidente. — EFE.

## JORGE VI RECIBE EN BUKINGHAM a BEVIN

### El monarca fué informado de los resultados de la Conferencia de Ministros

Londres, 5. — A las pocas horas de regresar de Escocia, el rey Jorge VI ha recibido en el palacio de Buckingham al secretario del Foreign Office, Bevin, que informó al monarca sobre la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de los Cinco Grandes. — EFE.

## Una carta de Mussolini a Hitler en 1940

### Habla de las lamentables repercusiones que en España tuvo el pacto germano-soviético

Buenos Aires, 5. — "La Nación", publica una carta de Mussolini a Hitler con fecha de 4 de enero de 1940, hallada por las tropas aliadas en Alemania, en la cual se dice entre otras cosas:

"No se sorprenda si le digo que el pacto germano-ruso ha tenido en España lamentables repercusiones. La guerra civil española está demasiado reciente y todavía no se ha endurecido la tierra sobre los muertos.

El bolchevismo es una obsesión para España. Los espa-

ñoles, llevados por una lógica apasionada no comprenden las necesidades tácticas de la política.

Es evidente que el terreno que Alemania e Italia han perdido en España durante estos últimos meses, lo han ganado Francia e Inglaterra". — EFE.

### Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

# Graves disturbios en los ESTUDIOS DE LA WARNER BROS

## La Policía empleó gases lacrimógenos para que cesaran los actos de violencia

### Los estudios de Hollywood están paralizados a causa de las huelgas

Hollywood, 6. — Se han producido disturbios entre 2.000 obreros de los Estudios de la Warner Bros.

La Policía empleó gases lacrimógenos para poner fin a los primeros actos de violencia, en el curso de la huelga en los Estudios la cual se declaró hace 29 semanas.

Cinco líderes obreros fueron arrestados.

Los choques empezaron cuando los miembros de la Alianza Internacional de Empleados de teatro trataron de atravesar la línea de piquetes. Mil personas rodeaban los estudios en las primeras horas de esta mañana.

El sheriff Eugene Biscailuz, ordenó a los piquetes dejar pasar a los trabajadores y 50 miembros de la Policía especial rompieron la línea de piquetes para hacer cumplir la orden.

En el curso de una breve conferencia al mediodía, los miembros de los Sindicatos rivales pelearon con garrotes, iadrillos y botellas, mientras que fuera y en el interior de los Estudios se recurrió a las mangueras para reforzar los gases lacrimógenos.

La Policía ocupó las puertas de los Estudios y penetró en el interior de los mismos provista de gases lacrimógenos y fusiles para impedir el desarrollo de los disturbios.

Los Estudios de Hollywood

## Eisenhower abandonará su cargo en Europa el 31 de Octubre

Nueva York, 5. — Un enviado en Berlín de la Broadcasting Company dice que Eisenhower abandonará definitivamente Europa el 31 de octubre.

Probablemente le sucederá el comandante jefe del teatro de guerra del Mediterráneo, Joseph Mac Narney. — EFE.

# HA TERMINADO LA HUELGA EN DETROIT Y JERSEY

## Los obreros de la casa Ford se reintegran al trabajo

Washington, 6. — La huelga de Jersey y Detroit fué terminada después de 44 días.

La Compañía Ford que dependió de esa fábrica para el abastecimiento de piezas, llamó a sus obreros para trabajar en los talleres de Detroit.

Desde la huelga unos 50.000

están más o menos paralizados a consecuencia del conflicto entre los Sindicatos que por primera vez llegaron hoy a la violencia.

# 3 noticias de España

### BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 5. — El B. O. del Estado publicará mañana.

Orden del Ministerio de Asuntos Exteriores nombrando a don Julián Olivares Bruguera, teniente coronel del Arma de Caballería y agregado militar del cónsul de España en Tángier. Otra por la cual cesa don Alberto Caitillo como agregado de Prensa en la Embajada de París. — CIFRA.

o Madrid, 5. — En la mañana de hoy han comenzado los actos de la asamblea nacional de la Adoración Nocturna española.

1.500 adoradores y representantes de todas las secciones de la Obra que existen en España han presentado sus credenciales en el Consejo nacional.

Esta tarde comienzan las sesiones del pleno y mañana será proclamado el nuevo presidente.

Presidirá el obispo de Madrid-Alcalá. — CIFRA.

Sevilla, 5. — El ministro de Obras Públicas, señor Fernández Ladreda, clausurará la Asamblea de Padres de Familia que se inauguran los próximos días.

Se discutirán en esa asamblea interesantes ponencias y entre los ponentes figuran el obispo de Sigüenza y otras personalidades, así como el presidente y el secretario de la Confederación Nacional de Padres de Familia, señores Aguyo y Hueso, respectivamente. — CIFRA.

## BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 764.
- Temperatura máxima a las 14: 23'2 grados.
- Temperatura mínima a las 6: 17'1.
- Temperatura media: 20'0.
- Humedad relativa media: 89 %.
- Dirección dominante del viento: SE.
- Velocidad media del viento: 14 kilómetros.
- Horas de sol: 8'5.
- Lluvia en las 24 horas: inapreciable.
- Estado del cielo: nuboso.
- Estado del mar: marejadilla.

## VIAJERO DISTINGUIDO

Hemos tenido el gusto de saludar procedente de Melilla, a nuestro distinguido y buen amigo el Director de la Escuela Normal, don Domingo Coronas Alsina, al que damos la bienvenida.



EL SEÑOR

## Don Antonio de la Red Victoria

(Capitán de Artillería del Regimiento de Costa de Marruecos)

Ha fallecido en acto de servicio a los 31 años de edad, después de haber recibido los Auxilios Espirituales.

R. I. P.

El Excelentísimo señor General Jefe de Artillería del Ejército de Marruecos; el coronel, jefes, oficiales, suboficiales, personal del C. A. S. E. y tropas del Regimiento de Artillería de Costa de Marruecos; su esposa, doña María de las Mercedes Arango; padre don Julio de la Red; hermana, doña Ricarda, (ausente), sus padres políticos y demás parientes.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy a las 17 horas, desde el Hospital Militar, hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

(El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.)

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11



# LOS DEPORTES

### El encuentro Ceuta-Ferrol será arbitrado por Laurin

### Delgado Luque arbitrará el Melilla-Algeciras

Madrid, 5.—Han sido designados los colegiados que arbitrarán los partidos de Liga de mañana domingo. Son los siguientes:

**PRIMERA DIVISION**  
Castellón-Sevilla, Solá; Celta-Gijón, Crstóbal; Hércules-Español, Asensi; Barcelona-Alcoyano, Melcón; Oviedo - A. Aviación, Mazagatos; Murcia - A. Bilbao, Tamarit; Madrid-Valencia, Martínez Iñiguez.

**SEGUNDA DIVISION**  
Sabadell-Xerez, Arqué; Salamanca-Real Sociedad, Nieto; Mallorca-Córdoba, La Riva; Granada-Zaragoza, Plácido González; Ceuta-Ferrol, Laurin; Betis-Santander, Galende.

**TERCERA DIVISION**  
Melilla-Algeciras, Delgado Luque; Larache - Málaga, Alvarez Corriols.—CIFRA.

## ANTE LA JORNADA DE MAÑANA

### EL TARRAGONA SE REFUERZA

Tarragona, 5.—Salieron para La Coruña a fin de reforzar al Gimnástico en su encuentro con el Deportivo, los jugadores Sánchez y Cell, guardameta y delantero centro, respectivamente.

### COMO FORMARA EL CORDOBA EN PALMA

Córdoba, 5.—Ha salido para Palma de Mallorca el once del Córdoba, que se alineará como sigue en Palma de Mallorca:

Martín; Medrano, Tinte; Ayala, Moreno, Guillamón; Arteaga, Yeto, Cheme, Muñoz y Boig II.

Con este partido reaparece el medio derecha Ayala.

### COMO LO HARA EL MALLORCA

Palma, 5.—No se cree que Calcedo haga modificaciones en el equipo. Jugará el mismo que perdió el pasado domingo en Atocha, con la única modificación de Picá, encargado de sustituir al defensa Mesquida, que fue expulsado.

### Cepillos para CABEZA

(DE PUAS METALICAS)  
Limas para uñas  
"ROMA"  
Cervantes 8



## Estadio Alfonso Murube

Mañana A las 4,30

SEGUNDA DIVISION DE LIGA

# Club FERROL

y

# S. D. CEUTA

### VISITANTES DE LA LIGA

## El Ferrol está señalado como equipo capaz de provocar mas de un disgusto

### Posee un juego tesonero, animoso, viril y penetrante

Corresponde al Ferrol enfrentarse mañana al titular en el Estadio Alfonso Murube en una de las luchas más reñidas y apasionantes que va a depararnos el calendario liguero. La mala clasificación de ambos contendientes y el deseo que los dos abrigan por mejorarla, dará rienda suelta al buen juego y a la codicia, ofreciéndonos 90 minutos de verdadero futbol y llenando de interés y ansiedad al aficionado.

Contra lo que muchos creen, no es el Ferrol un enemigo fácil para el Ceuta. Los datos que poseemos sobre este segundo visitante de La Liga nos revelan que es equipo capacitado para dar más de un disgusto.

Vamos, si nó, lo que de él dice el «Mundo Deportivo», con ocasión de su choque contra el Tarragona en Las Corts:

«El Real Ferrol apareció en Las Corts provisto de una potencialidad verdaderamente notable, demostrando poseer un equipo fuerte, bien conjuntado y que aterroriza magníficas cualidades en lo referente a la moral y resistencia física. Ignoramos el papel que está llamado a desempeñar en la actual campaña liguera. Pero por lo apuntado en esta su primera visita a nuestra región no vacilamos en señalarle como equipo capaz de proveer más de un disgusto, siempre claro está que sus actuaciones se rijan por el mismo diapason de aciertos que acompañó a su actuación en terrenos catalanes.

Todos pudimos ver en sus filas la presencia de elementos de verdadera clase individual, que sirven de base sólida al rendimiento global del equipo. Y en el conjunto de este no podemos ocultar la grata impresión que produjo su juego tesonero, animoso, viril y penetrante. Pese a que se vió dominado causó excelente impresión por su acoplamiento y la facilidad de los movimientos de conjunto. El mejor hombre fué su centro medio Fontela que acreditóse como resistente y bien co-

locado. Destacó sobre todo en el corte por alto y en las aperturas a los extremos. Otro destacado fué el meta Moreno y espléndidos Caliche, Alonso y Malet. La delantera fué lo menos sobresaliente, aún cuando ligó presiosas jugadas y acreditó cualidades de remate».

Ante equipo que tales calificativos posee, mucho tendrá que jugar y esforzarse nuestro titular si, como es de esperar, desea anotarse los dos valiosos puntos en disputa. No valen confianzas ante este nuevo Ferrol, que a punto estuvo de dar la sorpresa en la primera jornada de Liga, en la que fué vencido difícilmente por el Tarragona.

## Noticiario mundial

Nueva York, 5.—Once oficiales y cuarenta y tres tripulantes del barco «Santiago Iglesias» esperan repartirse el valor total de una masa de ambar gris de la empleada en la elaboración de un perfume cuyo peso es de doscientos veintiocho kilos y cuyo

### Exilios de los cirujanos británicos

### Operaciones en el cerebro que curan desórdenes mentales

Londres, 6.—Los cirujanos británicos que han realizado operaciones de extraordinaria delicadeza en el cerebro, han conseguido notables resultados en el tratamiento de desórdenes mentales.

En un hospital de Escocia fueron operados un centenar de pacientes aquejados de esquizofrenia, alucinaciones, manía persecutoria y otros tipos de desórdenes mentales, habiendo sido considerados todos ellos casos incurables.

Las operaciones consistieron en seccionar ciertas fibras nerviosas en la parte anterior del cerebro, con objeto de separar los procesos emocional e intelectual. En uno de los casos fué tal el éxito de la cura que el paciente pudo tomar un empleo de bibliotecario y ha venido trabajando normalmente desde hace año y medio.

En total de los cien pacientes operados, se han curado 33, y han podido salir del hospital.

Otros doce no experimentaron cambio alguno después de la operación, y los demás presentaron varios grados de mejoría; unos ligeros, y otros, considerable.

## BYRNES LLEGO A WASHINGTON

### Hoy pronunciará un discurso radiado a la Nación

### 30 naciones han ratificado ya la Carta de San Francisco

Washington, 5.—Byrnes llegó anoche. Se negó a hacer comentarios sobre la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, diciendo que antes tenía que informar a Truman.

Hoy, a las 9,30 de la noche pronunciará un discurso radiado a la nación. Se referirá a la primera reunión de ministros de Asuntos Exteriores celebrada en Londres.—EFE.

### 30 NACIONES HAN RATIFICADO LA CARTA DE SAN FRANCISCO

Londres, 5.—30 naciones han ratificado la Carta de San Francisco, una más de la que hacen falta para ponerla en vigor, ha declarado Stettinius.—EFE.

### EL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS NO SE INCAUTARA DE LAS 350 MINAS DE CARBÓN

Washington, 5.—El Gobierno de los Estados Unidos no piensa incautarse de las 350 minas de carbón y ha tenido que suspender el trabajo por huelga de 15.000 mineros, ha declarado el ministro de Trabajo.

Añadió que ha invitado a la

conferencia a los propietarios y jefes de sindicatos para llegar a una solución.

En total, añadió, hay más de medio millón de trabajadores en huelga.—EFE.

### SE REINTEGRAN AL TRABAJO LOS ESTIBADORES DEL MUELLE DE NUEVA YORK

Nueva York, 5.—Seenta mil estibadores de los muelles de Nueva York se reintegrarán al trabajo el lunes.—EFE.

### LOS OBREROS DEL PETROLEO RECIBEN ORDEN DE SEGUIR LA HUELGA

Chicago, 5.—Los dirigentes de la Unión Internacional de Trabajadores del Petróleo, han ordenado a sus afiliados que continúen la huelga en todas las refinerías, excepto en la región industrial de Calumet.

Los huelguistas tienen instrucciones de notificar inmediatamente a la Unión la presencia de fuerzas armadas en las instalaciones, las que ocuparán de acuerdo con la orden de Truman.—EFE.

### TRUMAN ORDENA LA OCUPACION DE 26 COMPANIAS PETROLIFERAS

Washington, 5.—Truman ha ordenado la ocupación de 26 compañías productoras y refinadoras de petróleo, con objeto de mantener reservas adecuadas para el suministro del Ejército y de las fuerzas armadas.—EFE.

### TAMBIEN SE DECLARA LA HUELGA EN LOS SERVICIOS DE VEHICULOS PUBLICOS DE SAN FRANCISCO

San Francisco, 5.—Los empleados del servicio de vehículos públicos, tranvías y ómnibus, han comenzado la huelga a media noche.

Han ido a la huelga 2.700 conductores y otros empleados.—EFE.

### Bevin ha conferenciado con el secretario general de la Liga Arabe Azzan Bey

Londres, 5.—El ministro de Asuntos Exteriores, Bevin, conferenció ayer con el secretario general de la Liga Arabe, Abderraman Azzan Bey, acerca de la actitud de dicho organismo respecto al problema de Palestina.

Se anuncia que los israelitas británicos han acordado celebrar una reunión especial el día 7, al objeto de discutir el mismo problema y pedir al Gobierno que tome una resolución definitiva.—EFE.

importe está valorado en mil dólares por libra.

Se hallaba flotando frente a las Azores y se trajo a los Estados Unidos por dicho buque.—EFE.

Washington.—A las dos cuarenta aterrizó en el aeropuerto el transporte «Skymanter» después de recorrer 23.000 millas en setenta horas y seis minutos menos de lo previsto, que eran ciento cincuenta y una horas, incluyendo las treinta y una horas en tierra.—EFE.

Río de Janeiro, 5.—El ministro de Asuntos Exteriores ha anunciado el aplazamiento definitivo de la entrevista entre Vargas y Farrell con motivo de la inauguración del puente internacional en Paso de Liebres.—EFE

Méjico, 5.—Se ha sofocado el movimiento revolucionario de Guatemala, según se anuncia oficialmente. Se han hallado listas con nombres de personas que debían ser detenidas.—EFE.

### No deje de anunciar en EL FARO

F.E.T. y de las JONS

## Auxilio Social

Emblema: "SENECIO".

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 7 de octubre la primera cuestación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Queipo de L'ano núm. 2, durante la tarde del sábado día 6 y en todo el domingo día 7.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.  
Ceuta, 5 de octubre 1945  
Saludo a Franco.—Arriba España!

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1489

## APERTURA OFICIAL DE CURSO

Con un sencillo, pero no por ello menos elocuente acto tuvo lugar en la mañana del pasado día 15, la apertura oficial del curso en la Escuela Nacional de Niños número ocho. Aunque ya hace algún tiempo, que las clases habían dado comienzo, aún no se había verificado la referida apertura, hasta que no estuviera la matrícula totalmente cubierta, como ahora ocurre en su totalidad de cuarenta alumnos.

Acudieron los padres de los alumnos, que escucharon al director del referido centro, el cual les invitó a que colaborasen en la obtención de una fructífera labor de enseñanza.

El próximo domingo, los niños acudirán todos en corporación a la Santa Misa para impetrar del cielo sus favores y protección en sus tareas escolares.

## DESDE MI BARRERA

Una novillada para el domingo? Se nos ha dicho que el próximo domingo, se celebrará una novillada con reses de don Francisco Pelayo, para Diamantino Viçeu, portugués y José Ortega, de Sevilla; el portugués parece que realiza su presentación en Andalucía con esta novillada.

## REGISTRO CIVIL

Nacimientos  
Pedro Moreno Apura; Pedro Vidal Abasca Freonoso; Ana de los Angeles Diaz Sánchez; Pilar Barreno Mora.

## Resumen

Nacimientos, cuatro y ninguna defunción ni matrimonio.

## ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Pilar Herrera Arroyo; Joaquín López Moreno; Carmen Plaza Escalona; Clavellina Rodríguez Martínez; Antonio Beltrán Mora; Juan Cabrera Moreño; Isabel Mata Gallardo; Catalina Gálvez Maldonado; Francisco Sánchez Díaz; Francisco Rodas González; Miguel Bianchi Cardo; José Palacios Pérez.

## DEPORTES

### Hacia Melilla

Ayer viernes, salieron en dirección a Málaga de donde seguirán viaje a Melilla, los muchachos que han de ventillar en dicha población el encuentro con el titular de ella.

No podemos decir la alineación, que en dicho día se presentara ante el equipo melillense, pero si sabemos que han salido en total 15 muchachos de entre los cuales B. fa. a última hora, decidirá los que han de salir a defender los colores del Algeciras.

Solo nos resta desearles el mayor acierto, junto con la mejor suerte, en este encuentro en que ventillar, el ser vir con supremacía, que ya por derecho propio e indiscutible, han conseguido adueñarse.

Montilla.

# Lotería Nacional

Madrid, 5. Premios del sorteo de Lotería celebrado hoy: PREMIADO CON 600.000 PTAS.

40.629

Barcelona. PREMIADO CON 250.000 PTAS.

3.600

Zaragoza, Melilla, Bilbao. PREMIADO CON 100.000 PTAS.

19.214

Granada, Barcelona, Montijo. PREMIADOS CON 7.500 PTAS.

4.535. — Madrid, Palma de Mallorca, Hellín.

10.131. — Barcelona, Madrid.

12.600. — Santander, Vigo, Las Palmas.

19.996. — Madrid, Cádiz, Zaragoza.

27.554. — Belmez, Barcelona, Segovia.

32.521. — Salamanca, Valencia, Las Palmas.

36.875. — Bilbao.

37.083. — Línea de la Concepción. — CIFRA.

Agencia Delgado. DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

## En Australia son internados los marinos indonésicos que se hallaban revueltos

### Protestan del restablecimiento de la Administración holandesa en las Indias orientales

Camberra, 5. — El primer ministro australiano Chiffey ha ordenado el internamiento de los marinos revoltosos indonésicos que protestan del restablecimiento de la administración holandesa en las Indias orientales. Los obreros portuarios se niegan a cargar lingotes de oro de los bancos de Sidney para embarcarlos con destino a las Indias holandesas, alegando que el oro podría servir para financiar los movimientos obstaculizados

res y los intentos de formación de una República indonésica. — EFE.

### EL GABINETE AUSTRALIANO DENIEGA UNA PETICION INDONESICA

Sidney, 5. — El Gabinete ha denegado la petición indonésica de que se permitiera a los soldados de esta nacionalidad unirse al movimiento de independencia en Java, establecer bases en Australia o permanecer en los buques británicos. — EFE.

## En el norte de China ha habido luchas entre las tropas nacionalistas y las chinas

### En Changcheu se produjeron 10.000 bajas

Pekín, 5. El comandante japonés del norte de China declara que desde hace varios días ha habido una lucha en Shantung y en Hopei, entre sus fuerzas a

las órdenes del Gobierno central de Chungking y los comunistas chinos que destruyeron sesenta kilómetros de vía férrea de Tsian a Sin Sao.

Añadió que Changcheu, al sur de Tientsin ha sido escenario de una dura lucha en la que las tropas china que operan bajo el mando nipón tuvieron 10.000 bajas. — EFE.

## Desaparece misteriosamente un antiquísimo cañón

### Hacia cien años que estaba a la pueria del Colegio Militar de Yorktown

Sandhurst (Inglaterra), 5.—El cañón construido en 1832 que estaba montado sobre las ruinas y durante cien años colocado en la entrada del real colegio militar de Yorktown, ha desaparecido.

La Policía se dedica afanosamente a la busca del cañón.

La teoría más difundida es la de que algún grupo de cazadores de antigüedades se lo ha llevado con ayuda de un camión. —EFE.

### El Dr. Pla y Deniel en Salamanca

Salamanca, 5.—Ha llegado el arzobispo Primado de Toledo, Dr. Pla y Deniel, que asistirá mañana a la inauguración del curso en la Universidad Pontificia de esta ciudad y a la clausura de la primera semana de estudios canónicos.

Han llegado también los obispos de Astorga, León y Avila que asistirán a estos actos. —CIFRA.

### El Cairo será desde hoy zona militar prohibida

El Cairo, 5.—Las autoridades militares egipcias van a declarar a El Cairo como zona militar prohibida a partir de las 6 de la mañana del sábado. —EFE.

## Disposiciones Oficiales

### BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 5.—El "Boletín Oficial del Estado", publica, entre otras, la siguiente disposición:

Industria y Comercio.—Orden reservando a favor del Estado, con carácter provisional, los yacimientos de minerales de uranio en las provincias de Avina, Badajoz, Cáceres, La Coruña, Lugo, Madrid, Orense, Pontevedra, Salamanca, Sevilla, Toledo y Zamora.

Dicha reserva subsistirá solamente el tiempo necesario para la tramitación de los expedientes correspondientes. —CIFRA.

## Un depósito de estaño con más de 17 millones de toneladas

Es descubierta en Malaca

Nueva York, 5.—En Malaca se ha descubierto un depósito japonés de estaño con más de 17 millones de toneladas. —EFE.

## Noticias de España

Sevilla, 5. — Han comenzado las tareas de la Comisión diocesana que entenderá a cuanto se refiere con el Patrón de Nuestra Señora de los Reyes.

El cardenal Segura ha definido la misión que se atribuye a la misma que es instruir expediente canónico para obtener la declaración oficial del patronazgo de la Santísima Virgen de los Reyes, sobre la archidiócesis de Sevilla. — CIFRA.

### EL EMBAJADOR DE ESPAÑA EN EL VATICANO VISITA AL CAPITAN GENERAL DE CATALUNA

Barcelona, 5. — El embajador de España en el Vaticano, Domingo de las Bargas, visitó al mediodía al capitán general de la región. — CIFRA.

### PREPARATIVOS PARA LAS ELECCIONES EN LOS SINDICATOS PROVINCIALES

Oviedo, 5. — Se realizan preparativos para proceder mediante elecciones a los cargos de la Sección Económica en los Sindicatos provinciales que tendrán lugar el próximo domingo.

Se han dado órdenes y normas para el desarrollo de las elecciones con objeto de que cada

votante pueda elegir libremente su candidato. — CIFRA.

### LA ESTANCIA EN BARCELONA DEL EMBAJADOR ARGENTINO EN EL VATICANO

Barcelona, 5. — El embajador de la Argentina en el Vaticano, Castineiras ha visitado este mediodía al cónsul general de dicho país en Barcelona.

Ha sido saludado por los altos funcionarios del Consulado. Después recorrió los alrededores de la ciudad. — CIFRA.

### ENTRA EN EL PUERTO DE BARCELONA UN BUQUE NORUEGO CON PAPEL Y PASTA

Barcelona, 5. — Mañana entrará en el puerto un buque noruego que restablece el tráfico marítimo con España después de la guerra.

Es el "Swolder" y trae mil toneladas de bobinas de papel y mil de pasta para la Prensa nacional. — CIFRA.

## Ha dimitido en pleno el Gobierno del Perú

El presidente Bustamante resolverá la crisis con varios ministros dimisionarios

Lima, 5.—El Gobierno en pleno ha dimitido después de hacerlo con carácter irrevocable el ministro de Hacienda, Ferrero, por las críticas que se le hicieron el sábado. El presidente Bustamante, probablemente resuelva la crisis mañana, continuando algunos de los ministros del actual Gabinete dimisionario. —EFE.

Anúnciese en EL FARO

## Doctor ADULFO SANCHEZ RIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

### Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

## UNDERWOOD

Academia de Mecanografía

PRECIOS ECONOMICOS

Almacén de música

## M. Fernández Benítez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

## Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

## Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáldenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

EL FARO

# EL FARO

EL FARO

## Ha dimitido en pleno el Gabinete japonés

### Yoshida y Mac Arthur conferenciarán para la formación de un nuevo Gobierno

Tokio, 5.—El primer ministro japonés ha dimitido con todo el Gabinete. Hiro Hito ha aceptado la dimisión.  
El ministro de Asuntos Exteriores dimisionario, Yoshida, conferenciará con Mac Arthur para la formación de un nuevo Gabinete.—EFE.  
**MAC ARTHUR NO HA INFLUIDO EN NADA PARA LA DIMISION**  
Tokio, 5.—El ex-primer ministro japonés manifestó a un corresponsal de Reuter que Mac Arthur no ha tenido nada que ver con nuestra decisión de dimitir.  
Hemos dimitido porque creíamos en nuestro deber tanto con el Japón como con el pueblo japonés. Hoy por seguro, agregó, que Hiro Hito pedirá ayuda a Mac Arthur para la formación de un nuevo Gabinete.—EFE.

**YOSHIDA CONFERENCIA CON SUTHERLAND**  
Tokio, 5.—El ministro de Asuntos Exteriores dimisionario, Yoshida, ha conferenciado con el general Sutherland, jefe del Estado Mayor de Mac Arthur.—EFE.  
**EL BARON DE SHIDEHARA SE CONSIDERA DEMASIADO VIEJO PARA PRESIDENTE DEL CONSEJO**  
Tokio, 5.—El barón de Shidehara, de quien se habla como futuro presidente del Consejo, ha declarado, después de haberse entrevistado con el emperador que es demasiado viejo para ocupar ese cargo, según comunica la Reuter.  
Dio como posible candidato al puesto el nombre del dimitido ministro de Asuntos Exteriores, Yoshida. —EFE.

## El archiduque de Austria, Lorena y Borbón, llega a Bilbao

Fué cumplimentado por una comisión de veteranos carlistas

Bilbao, 5.—Anoche llegó a Bilbao el archiduque de Austria, Carlos de Habsburgo Lorena y Borbón, hijo de la princesa Blanca de Castilla, primogénita de Carlos VII.  
Usa el título de duque de Madrid que también usó su abuelo. Le acompaña su esposa María Cristina y el objeto del viaje es recoger a su hija, la princesita Blanca, que ha pasado el verano en las inmediaciones de Bilbao para regresar a su residencia de Barcelona.

Una comisión de veteranos carlistas, todos ellos de 88 a 95 años que lucharon en la última guerra civil del siglo XIX, acudieron a cumplimentar al nieto de su caudillo, el que conyó durante largo rato con los veteranos soldados de su abuelo. —CIFRA.

ANUNCIESE EN EL FARO

## Van Acker regresa a Bruselas

Manifiesto que su viaje no tenía relación con el casamiento del príncipe regente

### Entre Portugal y Bélgica se ha firmado un acuerdo económico

Bruselas, 5.—El primer ministro belga Van Acker que ha regresado a Bruselas desde Portugal, ha manifestado que el viaje nada tenía que ver con el casamiento del príncipe regente ni con la actitud de la familia real.  
Añadió que han quedado sentadas las bases para la firma de un acuerdo económico con Portugal, en virtud del cual obtendrá Bélgica aceite y vinos a cambio de productos químicos.  
Finalmente dijo que conoce el mensaje del rey Leopoldo, cuyo

contenido califica de pura falsedad.—EFE.  
Lisboa, 5. La Legación de Bélgica en Lisboa comunica que el regente Carlos parte de Lisboa con un gran recuerdo del país a cuyo pueblo está agradecido por haber sabido respetar su incógnito durante su estancia en Portugal.  
El avión que condujo al regente Carlos es un cuatrimotor inglés "Avro York" que llevó a Churchill a Moscú.—EFE.

## ULTIMA HORA DEPORTIVA

### YA ESTA FORMADO EL ONCE CEUTI

**DIAZ JUGARA DE DELANTERO CENTRO Y CUCA DE INTERIOR DERECHA**  
Ya está designado el once que mañana se enfrentará al Ferrol. Es el siguiente:  
Zamorija; Baceta, Victorero; Torres, Japón, Gil; Abad, Cuca, Diaz, Caballero y Moma.  
Como novedades hay que registrar el debut de Cuca II como interior derecha, y la reaparición de Diaz, que ocupará el centro de la línea atacante en sustitución de Arrieta.

## Servicio comercial con Tánger

Se expenderán toda clase de licencias de exportación con destino a aquella ciudad

Algeciras, 5.—Comunican de Tánger que se ha establecido un servicio comercial con expedición de licencias de exportación de todas clases de mercancías con destino a Tánger y que se autoriza también la entrada de pesetas a favor de los residentes en la población mediante créditos abiertos en aquella plaza.  
La noticia ha causado agradable impresión entre los comerciantes.—CIFRA.

## Ha muerto el director de «Marca» Manolo Fernández Cuesta

Madrid, 5.—A las nueve de la mañana ha fallecido en el sanatorio de Rubert, donde se hallaba para ser operado de un tumor en el cerebro, el hermano del ministro de Justicia, director de «Marca» y «El Ruedo», Manolo Fernández Cuesta.  
La noticia ha causado gran impresión, pues el finado era muy estimado, no solamente en los círculos periodísticos sino también por contar con muchas amistades en sus relaciones deportivas y por su profesión de médico.  
Padece desde hace muchos meses un tumor en el cerebro que se le había agravado hace un mes.  
El entierro se efectuará mañana a las once de la mañana y el cadáver saldrá del referido sanatorio.  
Los familiares han recibido numerosos testimonios de condolencia, de la Casa Militar del Caudillo y de los ministros que con gran frecuencia habían solicitado detalles del curso de la enfermedad.  
Contaba 46 años, era doctor en Medicina y pertenecía a las Redacciones de «El Imparcial», la «Editorial Estampa» y «La Linterna».  
Durante el Movimiento elaboró en el «Diario Regional» y en «Libertad», y después, como redactor-jefe, en «Unidad», de San Sebastián. Fué corresponsal de guerra en los frentes del Norte y en febrero del 37 fundó la revista «Fotos». En el 33 fundó la revista «Marca» que poco después transformó en diario. También ha fundado «El Ruedo». —CIFRA.

## En la Argentina

### Los estudiantes hablan al pueblo por medio de altavoces

#### «Lucharemos por la normalidad constitucional con la única arma de que se dispone: la desobediencia civil»

Buenos Aires, 5.—Los estudiantes de Medicina han instalado un sistema de altavoces para informar al público sobre lo que ocurre y han manifestado que la juventud argentina está unida dentro y fuera de los edificios ocupados y declara solememente que luchará por la normalidad constitucional con la única arma de que dispone el pueblo: la desobediencia civil. —EFE.  
**PREPARATIVOS DE LOS PARTIDOS POLITICOS ANTE LAS ELECCIONES**  
Buenos Aires, 5.—El Tribunal Electoral Federal prestará juramento mañana y después nombrará los Comités especiales formados por quince miembros solventes de los partidos y en el término de 30 días reorganizará los partidos conservador, radical y socialista.  
El liberal demócrata, el progresista y el comunista, se les considera inexistentes y deberán

ser fundados de nuevo con una solicitud especial y con un mínimo de dos mil afiliados.—EFE.  
**LA POLICIA PATRULLA POR EL CENTRO DE BUENOS AIRES**  
Buenos Aires, 5.—Once estudiantes han sido curados en la Asistencia Pública, entre ellos tres mujeres.  
Todos presentaban heridas ocrantantes en la cabeza y rostro.  
La Policía patrulla por las zonas céntricas de la ciudad manteniendo la vigilancia y el orden.—EFE.  
**EL EMBAJADOR MEXICANO EN BUENOS AIRES MARCHA A SU PAIS**  
Méjico, 5.—El embajador mexicano en Buenos Aires, Alvarez del Castillo, ha sido llamado por su Gobierno.  
En adelante Méjico estará representado en la Argentina por un encargado de Negocios.—EFE.

### Manolete no actuará este año en Jaén

A causa de sus excesivas exigencias

Jaén, 5.—El empresario de las corridas de la Feria de San Lucas de ésta, ha acordado prescindir de Manolete por haber pedido la cifra de 80.000 pesetas para torear y la condición de contratar la corrida de doña María Mentalvo que se encuentra en los corrales de la plaza de Valencia y que vale también 80.000 pesetas.  
También exigía un contrato para el diestro Parrilla.  
Por tanto Manolete, no actuará este año en Jaén. —CIFRA.

### En Inglaterra también será creada una comisión para el control del desarrollo de la energía atómica

«No puede pensarse en que la construcción de la bomba se conservará como un secreto militar»

Londres, 5.—Es probable que en breve se anuncie la creación de una comisión británica para el control del desarrollo de energía atómica. Se espera que la Comisión sea semejante a la propuesta por Truman al Congreso.  
El profesor Marcus Oliphant, uno de los famosos hombres de ciencia que trabajaron en los experimentos atómicos de los Estados Unidos, ha manifestado que las propuestas del presidente son acertadas.

## Los árabes no están dispuestos a dejarse dominar por nadie, DICE ABDERRAMAN AZZAN

Con el material dejado en el desierto por el VIII Ejército tienen todo lo que necesitan para armarse

Londres, 5.—La Prensa dedica atención a Palestina y publica artículos sobre la creciente tensión que reina en los círculos árabes y judíos, acerca del problema planteado por la inmigración israelita en Palestina.  
El secretario de la Liga árabe, Abderraman Azzan, ha declarado que los árabes desean participar en las discusiones para la

resolución del problema pero no están dispuestos a dejarse dominar por nadie.  
El «Daily Mail» dice que los árabes amenazan con la guerra si entran más judíos en Palestina.  
En la Conferencia organizada por los elementos árabes en Inglaterra, celebrada en el edificio de la Legación del Líbano, se manifestó, según nuestro redactor diplomático, lo siguiente:  
«Tenemos todas las armas que necesitamos. Todo el armamento que dejó el Octavo Ejército en el desierto ha caído en nuestro poder, y la munición, fusiles, transportes y rifles. Con ello podemos equipar a un Ejército». —EFE.

## Los ministros de Agricultura y de Industria conferencian

Madrid, 5.—El ministro de Agricultura ha conferenciado extensamente con el de Industria en el despacho oficial del señor Suances.—CIFRA.

ANUNCIESE EN EL FARO

### COMENTARIOS EGIPCOS ANTE LA ENTRADA DE TROPAS BRITANICAS EN EL PAIS

Londres, 5.—Al tener noticia de que la tercera División británica había sido trasladada a Egipto, el presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores del Parlamento egipcio, dijo: «Yo no sé si esta información es cierta o no, pero puedo afirmar que no es el número de tropas lo que me interesa sino su intervención en nuestros asuntos. Nosotros, como todos los demás pueblos del mundo somos los más indicados para defender nuestro territorio nacional». —EFE.